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　県議会議員となって一年が過ぎました。この間、さまざまな団体や多くの県民の皆様
と意見交換をさせていただきました。そのことで視野を広げることができ、県政の課題
も見えてきました。これからも県民の皆様との交流を大切にし、現場の声を届けていき
たいと思います。昨年度は文教警察委員会に所属しましたが、今後はその他の委員会に
所属し、医療、福祉、文化、産業、スポーツの各分野について、県という広い視野から
磐田市を見つめ直し住みやすいまちづくりをすすめていきたいと思っております。　　

　　　　　　　　　　　　静岡県議会議員　沢田　智文

【県会から磐田市を見つめて】

【活動報告】

防災

上記以外の活動

５月
　　
６月
　　
７月
　

連合静岡中遠地域協議会メーデー
世界お茶まつり
富士山静岡空港開港十周年記念式典
太田川原野谷川治水水防演習
外国人児童生徒支援教室視察
文教警察委員会県内視察

８月
　　
９月
　

１０月

１１月
　　　

　　

情報化推進ワークショップ
緑十字機不時着を語り継ぐ大会
ゆたかな教育をすすめる議員交流
市内小学校運動会、中学校体育大会参観
北海道胆振東部地震被災地区視察
日中青年代表交流会
袋井特別支援学校光る子まつり
磐田市内交流センターまつり

１２月
　　　

１月
　　
２月

全国農業担い手サミット
ふじのくにパラサイクリング大会
豊かな教育環境を求める知事要請
天浜線活性化促進議員連盟県外視察
外国にルーツをもつ児童生徒支援員講座
航空宇宙先端産業視察
ボーイスカウト連盟磐田地区B-P祭

さぁさぁわ 和 話 輪だ! 3つのだ! 3つの 2020年4月 Vol .12020年4月 Vol .1静岡県議会議員

障害のある児童・生徒のために施設・設備には様々な
配慮がなされていますが、子どもたちの安心・安全の
ためには更なる充実は必要であると感じます。

教育の最先端の状況を常に把握することの必要性を
改めて感じました。子どもたちのために豊かな教育環
境の充実を今後も進めていきます。

メーデーでは、介護や育児等で問題を抱えている声を
多く聞くことができました。働き続けるために、必要な
サービスが利用できる環境を整えていきます。

袋井特別支援学校運動会応援
5月25日

静岡県立図書館の視察　7月26日

関東管区広域合同訓練視察
2月6日

学校・教育総合展視察　6月21日

東部特別支援学校視察　7月25日

袋井特別支援学校の運動会を応援してきました。
子どもたちの輝く姿に感動し、元気をもらいました。
教育環境のさらなる充実にむけて取り組んでいきます。

施設の老朽化が進み早期の建て替えの必要性を感じ
ました。県民の声が生かされた施設となるよう努めます。

連合静岡中遠地域協議会メーデー
5月5日

外国人労働者を積極的に雇用している平野ビニールさんを訪
問しました。外国人労働者の必要性を感じ、正規雇用の促進や
外国人の方々が住みよいまちづくりを進めていきます。

関東管区広域合同訓練を視
察しました。災害時に広域連
携を行うことが、県民の命を
守ることにつながります。

移動知事室に同行　11月13日



１２月県議会、一般質問に初めて登壇!!１２月県議会、一般質問に初めて登壇!!

《質問要旨》
　静岡県独自で外国との人的交流や通商関係などに多くの予算をか
けてきたが、県民にその成果を説明していくべきである。今後の地
域外交における課題と今後の展開について県の見解を伺う。
《地域外交担当部長答弁》
　地域外交を積極的に進めてきた結果、外国人延べ宿泊者が179万
人余、県内に本社がある海外展開事業所は1,265事業所、本県で学
ぶ外国人留学生が3,355人と着実に成果が上がっている。今後も県
民や企業が多くの恩恵を享受できるように推進していきたい。

静岡県における今後の外交政策について静岡県における今後の外交政策について

《質問要旨》
　県内で働きたいと思う人材を育てていくことが重要である。
地域への愛着を持ちながら様々な経験を経て成長し、静岡を
支える人材をどう育成するか伺う。
《難波副知事答弁》
　静岡県産業人材確保・育成プランにおいて「郷土を担う子
供たちの生きる道としての仕事を学ぶ環境づくり」を柱の一
つとして位置づけている。子供たちが本物の体験を通して職
業観や郷土愛を育んでもらうよう優れた仕事や技に触れる取
組を進めていきたい。

《質問要旨》
　道徳の教科化に伴い富士山を始め県内の伝統や文化
等が授業で扱われなくなった。富士山の価値継承につ
いて県の見解を伺う。
《川勝知事答弁》
　富士山を後世に継承するためには、一人一人が世界
遺産を守る担い手となることが不可欠である。今後も
魅力ある企画展の開催や学校教育との連携を促進し、
次世代を担う子供たちに価値を伝える取組を進めてい
きたい。

《質問要旨》
　静岡茶販路拡大やGAP認証の取得
促進に加え生産振興につながる静岡茶
愛飲の取組について伺う。
《農林水産担当部長》
　愛飲促進は静岡茶のファン拡大や消
費拡大による生産振興につながること
から、茶業関係者と一丸となって静岡
茶の愛飲を子供たちから地域へ広げ、
生産振興に努めていきたい。

《質問要旨》
　外国語専科教員の多忙な状況が課題
であるが、外国語教育の充実に向けた
県教委の取組について伺う。
《県教育長》
　外国語教育推進教員（LETS）をすべ
ての小学校に配置することを目指し、
LETS認定研修を継続実施するなど、実
践研究に取り組み、教育環境の充実に
努めていきたい。

《質問要旨》
　派遣や請負で就労している方が
多い。企業で正社員として活躍で
きることが家庭の子供たちの教育
の安定にもつながるが取組を伺う。
《経済産業部長答弁》
　定住外国人が地域で共に暮らす
県民であるという視点に立ち、能
力が最大限発揮できるよう支援し
ていきたい。

《質問要旨》
　少人数職種である養護教員、事務
職員、栄養教職員も多忙を極めてい
る。この問題について県の今後の取
組について伺う。
《県教育部長》
　スクールサポートスタッフについて
は教諭と共同で行う業務については
少人数職種の業務に関わることが可
能なため、効果的な活用を伝えてい
きたい。

県内産業の将来を担う人材育成子供たちへの世界遺産富士山の価値継承

静岡茶の愛飲促進

小学校における外国語教育の充実

定住外国人の企業活躍支援
県ホームページに新型コロナウイ
ルス感染症関連の最新情報が常に
更新されています。
要望や意見等がありましたら声を
届けてください。

【静岡県公式ホームページ】
https://www.pref.shizuoka.jp/
index.html

新型コロナウイルス感染症対策について

少人数職種の多忙化解消

県政報告会を３月に予定しておりました
が、新型コロナウイルス感染症対策のた
め延期しました。後日、連絡いたします。

沢田ともふみ
事務所

〒438-0086  
磐田市見付（二番町）2469
電話：0538-39-2500 
FAX：0538-24-8128

静岡県議会議員

●磐田北小
●磐田北幼稚園

●

●
●

●淡海國玉
神社
淡海國玉
神社

見付交流センター

酒ないとう

静銀見付支店静銀見付支店

至見付I.C

沢田ともふみ
事務所

12月11日

QRコード→


